



Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen ZVAD Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 23.12. bis 27.12.2024

Verkehrsgeschehen

- Auffahrrampe vom Anhänger verloren -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Montag, den 23.12.2024, befuhr ein 23-jähriger Fahrzeugführer mit seinem PKW mit Anhänger die BAB 9 in Richtung Berlin. Auf Höhe Kilometer 94 bemerkte der Fahrzeugführer, dass er eine Auffahrrampe seines Anhängers während der Fahrt verloren hat. Durch die zur Hilfe gerufenen Polizeibeamten wurde auf der Anfahrt der Bereich abgeprüft. Es konnte die verlorene Auffahrrampe gefunden und gesichert werden. Die Polizeibeamten übergaben im Anschluss die Auffahrrampe dem 23-jährigen Fahrzeugführer. Dieser sicherte die Auffahrrampe und konnte seine Fahrt fortsetzen.

- Verkehrsunfall -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Montag, den 23.12.2024, ereignete sich gegen 07:49 Uhr ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Anhalt-Bitterfeld und Halle/Saale in Fahrtrichtung München. Die 26-jährige Fahrzeugführerin des PKW Opel befuhr die BAB9 in Richtung München. Zu diesem Zeitpunkt setzte leichter Nieselregen ein und die Fahrbahn war durch die Temperaturen um den Gefrierpunkt mit einer leichten Eisschicht überzogen. Durch diese Gegebenheiten, verlor die 26-jährige Fahrzeugführerin die Kontrolle über ihren PKW und touchierte die Mittelschutzplanke. Die Fahrzeugführerin blieb unverletzt und konnte nach der Unfallaufnahme ihre Fahrt fortsetzen.

- Verkehrsunfall -

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am Montag, den 23.12.2024, ereignete sich gegen 19:18 Uhr auf der BAB9 zwischen den Anschlussstellen Dessau-Ost und Vockerode in Fahrtrichtung Berlin ein Verkehrsunfall. Der 42-jährige ukrainische Fahrzeugführer befuhr mit seinem LKW Volvo die BAB9 in Richtung Berlin auf der rechten Fahrspur. Zeitgleich befand sich auf der mittleren Spur der 30-jährige

Fahrzeugführer mit seinem PKW Opel. Dieser kam beim Vorbeifahren am LKW zu weit nach rechts und touchierte den LKW. Die beiden Fahrzeugführer blieben unverletzt, es entstand ein Gesamtschaden von ca. 15.000€.

- Verkehrsunfall -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Donnerstag, den 26.12.2024, ereignete sich auf der BAB9 auf Höhe der Anschlussstelle Dessau-Süd in Fahrtrichtung München ein Unfall. Der 31-jährige Fahrzeugführer des PKW VW bemerkte zu spät, dass der vor ihm fahrende PKW abbremst. Der 31-jährige Fahrzeugführer konnte eine Kollision mit dem abgebremsten Fahrzeug verhindern, kollidierte in der weiteren Folge aber mit der Mittelschutzplanke. Durch die Kollision mit der Mittelschutzplanke wurde das Fahrzeug noch gegen die rechte Schutzplanke geschleudert und kam dann quer rechtsseitig zum Stehen. Im Fahrzeug befanden sich mehrere Personen, darunter auch ein 9-monate altes Kind, welches zur medizinischen Untersuchung in das Städtische Klinikum Dessau gebracht wurde. Die weiteren Insassen blieben unverletzt. Es entstand ein Gesamtschaden von 17.325€. Das Fahrzeug war nicht mehr fahrbereit.

- Verkehrsunfall -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Donnerstag, den 26.12.2024, ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB9 zwischen den Anschlussstellen Dessau-Ost und Dessau-Süd in Fahrtrichtung München. Der 53-jährige Fahrzeugführer des PKW Daimler-Benz befuhr die BAB9 in Fahrtrichtung München, als auf Höhe Kilometer 75 ein Storch die Fahrbahn überquerte. Der 53-jährige Fahrzeugführer konnte eine Kollision mit dem Storch nicht mehr verhindern. Es entstand ein Gesamtschaden von 1.000€.